

Stammtisch der O.Ö. Limousinzüchter

Am Samstag den 28. März 2009 trafen sich auf Einladung unseres Rassesprechers Jachs Sepp die Limousinzüchter am Zuchtbetrieb Stadler in Weberndorf/ Gemeinde Hellmonsödt.

Bei herrlichem Sonnenschein präsentierte Hans Stadler einen Teil seiner Nachzucht und gab einige Erläuterungen bez. seiner Zuchtphilosophie. Nach einem kleinen Imbiss und regen Meinungsaustausch über die besichtigten Tiere ging es dann zum Wirt in Steinbach, wo die weiteren Tagesordnungspunkte abgehandelt wurden:

- Vortrag der Firma WFS - Zlabinger zum Thema Weidezaunbau. Dieser Vortrag dauerte etwa 1 Stunde und hat auch einige Nicht- Limousinzüchter zum Stammtisch angelockt.
- Meldung von Ausstellungstieren zur OÖ Fleischrinderschau im Herbst auf der Rieder Messe und der Schau in Freistadt.

Weiters wurde über die Situation beim österreichischen Limousinverband diskutiert.

Hans Harsch gab uns als neu gewählter Obmann der ARGE Fleischrinder Österreich wichtige und interessante Informationen über Aufgaben, Zusammensetzung, Budget, Zukunftspläne, uns. dieser Organisation.

Es war wieder ein gelungener und informativer Stammtisch der Limosinzüchter.

